



Kinder der Martin-Luther-Grundschule freuten sich über Sportabzeichen

Unter dem Jubel ihrer Mitschüler wurden die kleinen Sporthelden der Martin-Luther-Grundschule in Betzdorf gestern mit dem Sportabzeichen ausgezeichnet. Das Sportfest der dritten und vierten Schuljahre im Juni stand unter dem Motto: "Wir machen das Sportabzeichen". Von rund 150 Schülern schafften 70 die Sportabzeichen in Gold, Silber und Bronze, freute sich Schulleiterin Marie-Luise Hees-Groß. Alle anderen bekamen eine Urkunde aus den Händen von Organisatorin Gisela Langhoff. Das Sportabzeichen in Gold ging an Jessica Schmidt, Julia Trudrung, Marie Göbel, Daniel Weitz, Levent Haciamed, Lars Germann und Lena Gaus. In den vergangenen Wochen waren die Grundschüler auch bei dem internationalen "Känguruh-Wettbewerb" erfolgreich und beteiligten sich an dem schulinternen Mathe-Wettbewerb. Die Wettbewerbe seien eine Möglichkeit, nicht nur schwache Kinder zu fördern, sondern auch die leistungsstarken Schüler weiterzubringen, so Schulleiterin Hees-Groß. Foto: Markus Döring